
 
1 

         
 
 

REUNION DU COMITE DIRECTEUR 

PV N° 1 

Lundi 28 mars 2022 à LINGOLSHEIM  
 

Présidence : Albert KOFFLER 
 

Membres présents : Vincent BASTIEN- Claudine BAUER – Daniel CLAUSS –Richard GEMEHL – Olivier GOUJON -
Michèle GOUJON –  – Lodi ISSA -Nicolas KUHN - Richard Jacky LOOS -Richard  MARTIN - Jean-Christophe MAURY–
Bernard MEYER – Marius MULLER – Marc NEISS -Philippe OUMEGJKANE -  Jean-Marc PAULEN – Edith PAULIN – 
Matthieu PUECH – Nadine RENAUDOT- Annette SCHMITLIN - Claude SCHNEIDER- Romain SPECHT - Jean-Pierre 

STADTLER – François TROUSSET –Marie-Hélène VUOTTO -  Florence WEBER – Véronique WUTTMANN 
 

Assiste : Mathieu PETTINOTTI – Sandra SAALBACH - Delphine SZACHSZNAJDER 

Membres Excusés : Vincent BASTIEN – Laurent HEITZ - Amélie METTLER – Bernard MEYER- Marc NEISS – Edith 

PAULIN – François TROUSSET 
 

 
Début de séance : 20H00  
 
 
 

 

 
 

Point 1 : Accueil et rapport du Président :  

 

Le Président Albert KOFFLER salue les membres présents, ainsi que les trois nouveaux membres élus lors de 
l’assemblée Générales le vendredi 4 mars 2022 à La Wantzenau   

 
Point 2 : Approbation du PV N°13 décembre à Lingolsheim   

Adoptés à l’unanimité 
 
 
Point 3 : Intervention des salariés   

Delphine SZACHSZNAJDERe 

Bilan des licenciés : 
- IBAL : 13 handisport et 7 sports adaptés 

Pour le sport adapté : 
- Les papiers tardent à venir !! malgré les multiples relances. La section ne pourra se créer qu’à 

la réception de ces derniers. 
 

- UNITAS BRUMATH : 5 athlètes 
 

Compétitions :  
France Indoor= au total 6 médailles.  

o IBAL 
▪ Passon Emilien = argent hauteur  
▪ THOMAS Fantin = Bronze en longueur et bronze en hauteur  
▪ Juilliot-Schaaff Fabrice = bronze au poids fauteuil  
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o UNITAS Brumath 

▪ Marczinski Solène = Bronze en longueur et argent au 200m 

Meeting IPC = Poitiers (annulé car Solène avait une gêne à l’ischio) 
         = Maisons-alfort à confirmer 
Mondiaux UNSS= sélection pour Marczinski solène + Sonvico Paul + THOMAS Fantin  
Jeux Européens de la Jeunesse = Marczinski Solène sélectionnée en athlète T47 sur le 100m, 400m 
et la longueur + SZACHSZNAJDER Delphine (coach équipe France – 20 ans) 
Coordination pour le haut niveau :  

- Dossier de sponsoring en cours pour Solène Marczinski. Objectif= l’aider à financer sa 

participation aux meeting internationaux et l’aider à atteindre les compétitions internationales. 

FAM Holtzheim= cycle de 6 mois pour un groupe de 5 à 7 personnes schizophrènes sur la piste de 
Lingolsheim 
 
COORDINATION du matériel :  

- Réparation et entretien des fauteuils de course. Echange de taille de fauteuil de prêt. 
- Aide au dossier de financement (établit par des étudiants en marketing) pour l’achat d’un 

nouveau fauteuil de course pour un athlète de l’IBAL. Son fauteuil est trop grand. Nous avons 

un fauteuil de prêt provisoire. 

Sensibilisation au handicap 
 

- ½ journée de sport partagé avec l’UNSS 67 au Collège de Schiltigheim pendant la semaine de 
l’Olympisme et du Paralympisme, début février 2022. 
Plus de 130 élèves sensibilisés, uniquement affiliés à l’UNSS.  

- Journée de sensibilisation à l’athlétisme handisport du 31 janvier sera repoussée au lundi 9 

mai 2022 pour l’ensemble des classes de 6e du Collège Galilée de Lingolsheim. L’action se 
déroulera au stade Joffre Lefèbvre. Un co-financement a été obtenu pour l’action : une partie la 

mairie et l’autre le collège. Entre 80 et 90 élèves seront présents par demi-journée. 

Préparation de projet :  
- Sensibilisation aux handicaps dans les écoles primaires (Ostwald, Lingolsheim, Schiltigheim, 

Illkirch, Léonard de Vinci (67200) .... Les écoles souhaitent faire les projets, mais les fonds ne 
suivent pas. Un dossier va être préparé et présenté à l’Eurométropole afin de venir en aide aux 
écoles désireuses de faire ce genre d’actions. 
La mairie d’Ostwald et de Lingolsheim souhaitent s’engager dans ce sens, pour aider au 
financement. 

 
Réunion à venir :  

- Semaine du handicap, préparation le 26 avril 2022 à la mairie d’Ostwald. Action dès novembre 

2022 et étalée en 2023. 
- Rotary club de Sélestat : le samedi 30 avril 2022 : suite au financement du fauteuil noir de 

Lingolsheim. 
- 4 mai 2022 : école EPIDE de Strasbourg. Sensibilisation handicap et journée partagée handi-

valide. 

- Armée de Terre Strasbourg = pour les blessés de guerre. 16 juin 2022 

Actions transmises :  
- 2 demies journées découvertes de l’athlétisme traditionnel pour le centre socioculturel de 

l’Albatros (Lingolsheim), les 12 et 13 avril 2022. Action transmise à Pettinotti Mathieu. 

Action en renfort :  
- 25/03/2022 : Diagnoforme  
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Mathieu PETTINOTTI :  
Les opérations sont en cours avec les collèges et le projets Trail est en stand Bye pour des questions 

politiques. 

Les contrats en entreprises sont reconduits ainsi que des nouveaux contrats d’entreprises qui sont en 

cours comme les interventions chez SOPREMA, la mise à disposition pour les opérations « du stade vers 

l’emploi ». 

Les rentrées d’argents commencent à venir et les projets également.  

 
 
Point 4 : Rapport de la secrétaire générale  
 

Voir annexe des bilans sportifs, il manque encore certains classements par équipe  
 
Point 5 : Etat des licenciés  

Bilan depuis les 2 dernières années 

En août 2020 = 3898  

En août 2021 = 3376 

Date à date : 28 mars 2021 : 3327 – le 28 mars 2022 : 3648 

 

En progression chez les Baby et Eveil athlétique 

 

La question que se pose certains dirigeants, c’est combien de baby vont continuer jusqu’en minimes ?  

Il serait intéressant de faire des statistiques sur 5 ans et surtout de parvenir à fidéliser les athlètes dans les clubs. 

 

 

Point 6 : Etat des finances   
 
 
Point rapide des finances de 2022, car rien n’est encore saisie, pour le moment il y a 31 347 € de dépense  
 
Annette arrête officiellement le poste de trésorière et Laurent HEITZ nouveaux membre reprendra la suite avec 
Vincent BASTIEN comme trésorier adjoint. 

Annette suivra et accompagnera le nouveau trésorier et la secrétaire comptable Sandra SAALBACH dont l’embauche 
définitive sera effective au 1 avril 2022. 
 

 
Point 7 : Les commissions 

La commission RUNNING  
Le Président remercie Brumath pour la bonne tenue des championnats du Bas-Rhin de cross. 
Il y a 47 organisateurs de courses sur route dans le Bas-Rhin pour 1 officiel, les nouveaux officiels sont en train de se 
former, mais ce n’est pas suffisant. 
Le règlement Running est sur le site et sera appliqué pour tous les clubs 
 
A ce sujet, Daniel CLAUSS, Président de la SG La Wantzenau interpelle le Président en lui faisant la remarque, que la 
commission taxait de plus en plus les clubs FFA au détriment des associations autres, et c’est le contraire qui est 
demandé depuis plus de 10 ans, en payant un Label + les 20 cts par coureur, un club FFA débourse le double de la 
somme, la question suivante est : à quoi sert un label ? ce n’est pas la peine pour faire venir 50 coureurs 
supplémentaires. 
Il faut que la commission Running fasse un effort pour les clubs FFA et fasse « enfin » la différence entre un club FFA et 
une association. 
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La secrétaire Générale rappelle qu’il faut lui transmettre les podiums hors stade, ce sont les seuls qui ne figurent pas 
dans le bilan. 
Pour les podiums hors-stade il faut que les athlètes soient licenciés FFA avec une licence compétition et que les 
athlètes portent le maillot du club, seul le juge Running de la course pouvant valider ces podiums.  
 
La commission des jeunes + CSO 
La saison est bien repartie, toutes les compétitions sont sur le site du CDA67 
Les Interclubs auront lieu le 8 mai à Haguenau  
Pour les animations poussins, vu la densité des athlètes, ne seront autorisé qu’un saut, lancer course plus le relais par 
athlète.  
 
La commission Marche :  
 La marche ne se vend plus, c’est devenu un sport d’archive que les anciens sortent sur Facebook avec nostalgie. Il est 
urgent de mobiliser les jeunes des clubs pour refaire de la marche athlétique. 
La Wantzenau a organisé conjointement avec le Haut-Rhin 3 regroupements marche qui ont toujours un succès, mais 
celui-ci ne se voit pas sur les stades. 
 
Formation :  
Moins de 10 personnes demandent des formations dans le Bas-Rhin ce qui est très peu 
Dans le Grand-Est il y a 34 formateurs pour 26000 licenciés. 
 Le CDA a fait un appel à formation, on va recenser les demandes puis proposer des dates.  
 
 
Point 8 : Accueil des trois nouveaux membres 

 
Marie Hélène VUOTTO pour la commission des jeunes 
Philippe OUMEDJKANE pour la CSO 
Laurent HEITZ en tant que trésorier 
 
Approuvé à l’unanimité. 
 
Point 10 : Meeting de Strasbourg 

 
Delphine STOLL a trouvé de nouveaux sponsors en plus des sponsors actuels, un site sera mis en ligne prochainement 
ainsi que du visuel jusqu’au jour J 
Le sponsor officiel du Meeting reste ATHEO. 
L’équipe de communication d’ATHEO a fait l’affiche du meeting, ce qui a suscité toujours de vive réaction. 
Il faudra réfléchir pour 2023 à une affiche sans figure humaine, uniquement des hologrammes. 
 
 
Point 12 : Points divers  
 

 Nous avons donné un règlement de la nouvelle tarification frais et jury des compétitions du CDA67 
De 1,25€, on monte à 1,50€, le reste est inchangé par engagement aux différentes journées. 

Les athlètes hors Alsace lors des manifestations 67 et championnats 67 devront payer la somme de : 
De PO à MI = 5€ par athlète 

De CA à MA 10€ par athlète  
 
 

   Fin de la réunion : 22h00 
 
 
 

La Secrétaire Générale     Le Président 
 
Florence WEBER     Albert KOFFLER 


